



MINVU Araucanía resulta beneficiada con 34.531 millones de pesos para subsidios térmicos y de eficiencia energética

El Seremi de Vivienda y Urbanismo, Patricio Escobar Salazar, dio a conocer que la región de La Araucanía resultó recientemente favorecida en el último llamado nacional de acondicionamiento térmico y proyectos de eficiencia energética, con un total de 2 mil 677 familias beneficiadas en toda la región, lo que permitirá mejorar y reparar sus viviendas en materia de aislación térmica; tanto en muros, cielos, cambios de ventanas, reposición de techumbres y revestimientos de muros exteriores e interiores, como también en otros casos, poder contar con diversos sistemas de eficiencia energética.

“Una tremenda noticia que entrega el Ministerio de Vivienda a la gente de La Araucanía, ya que son más de 34 mil 531 millones



de pesos asignados. Un gran compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric con las familias de nuestra región, aportando con el cuidado al medio ambiente y mejorando la calidad del aire en nuestras comunas, el ahorro en sistemas de calefacción, y métodos de combustibles para cada una de las familias”. Sentenció Patricio Escobar.

Cabe destacar que nuestra región se adjudicó en este llamado el 19,8% de la totalidad de los subsidios a nivel nacional, llevándose el 24,5% de los recursos asignados en todo el país. Por sobre las regiones del Biobío, Metropolitana, y Maule. Dentro de los subsidios adjudicados esta la instalación de colectores solares, paneles

fotovoltaicos, acondicionamiento térmico regular, como también del Plan de Descontaminación Atmosférica PDA.

no solo mejorar la calidad del aire en ambas comunas, sino que también contribuimos como Ministerio a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos.

Estas son muy buenas



noticias para la región, principalmente para Temuco y Padre Las Casas, que se distribuyen 2 mil 258 subsidios de aislación térmica, en el marco del Plan de Descontaminación Atmosférica. Lo que significa

Por último, cabe señalar que muy pronto se realizará la entrega de los certificados de subsidios para las familias beneficiadas, para luego iniciar la ejecución de las obras.